

# El Caudillo y Oliveira Salazar, CONFERENCIAN

## Asistieron a la entrevista el Ministro de Asuntos Exteriores, señor Serrano Suñer, y los Embajadores de España en Lisboa y de Portugal en Madrid

### Fueron examinados, en ambiente de amistad y coincidencia, los problemas que interesan a los dos países

SEVILLA, 12. Nota facilitada por el Jefe del Gabinete Diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores:

"Como consecuencia del tratado de amistad y no agresión del 17 de marzo de 1939, y protocolo adicional que suscribieron los Gobiernos de España y Portugal, en los que se preveían cambios directos de impresiones, en el día de hoy se han reunido en Sevilla S. E. el Jefe del Estado Español, Generalísimo Franco, y el Ministro de Asuntos Exteriores, señor Serrano Suñer, con el Jefe del Gobierno portugués y Ministro del Exterior, doctor Oliveira Salazar.

En las conferencias celebradas se han examinado, en el ambiente de amistad y coincidencia que presiden las relaciones de los dos países peninsulares, tanto los problemas políticos y económicos de carácter general, planteados por la situación actual del mundo, como los privativos de los dos países, habiéndose acordado mantener, en lo sucesivo, la más estrecha comunicación para la salvaguardia de los comunes intereses, dentro de los términos establecidos en los convenios celebrados.

Han estado presentes los Embajadores de España en Portugal, don Nicolás Franco, y de Portugal en España, señor Teotónio Pereira."

colás Franco, y de Portugal en España, se trasladaron al Alcázar. Es el Patio de la Montería, una compañía con bandera y música, rindió honores al jefe del Gobierno portugués. Interpretándose los himnos nacionales de los dos países. Inmediatamente subieron al despacho del Caudillo de España, donde se reunieron con S. E. el doctor Oliveira Salazar y el señor Serrano Suñer, en una conferencia que duró desde las once y cuarto hasta las dos. A esta hora se suspendió la conferencia e inmediatamente se celebró una comida íntima, ofrecida por el Caudillo y a la que asistieron el doctor Oliveira Salazar y el ministro español de Asuntos Exteriores; los embajadores de las dos naciones, y Civil de S. E., Consejero de la Embajada de Portugal, señor Oliveira; jefe del Gabinete diplomático de Asuntos Exteriores, señor Jiménez de Sandoval Director de la Policía de Portugal señor Lorenzo, y ayudantes del Caudillo, coronel

Peraí y comandante Navarro. Terminado el almuerzo, el Caudillo y el Presidente del Gobierno portugués, y el ministro de Asuntos Exteriores de España, acompañados de las personalidades que asistieron a la comida, dieron un paseo por los jardines del Alcázar. El director conservador del Alcázar, don Joaquín Romeo Murube, explicó a los visitantes los detalles del recinto.

A las cuatro de la tarde, se reanudó la conferencia, que terminó a las siete y cuarto. En esta segunda parte de la reunión, asistieron los embajadores de ambos países, señores Franco y Pereira. Terminada la entrevista, el doctor Oliveira Salazar abandonó el Alcázar acompañado del ministro español, siendo despedido con los mismos honores que a su llegada. Poco más tarde, el ilustrado viajero portugués, con el señor Serrano Suñer, hizo un recorrido por la ciudad y el Parque de María Luisa, regresando al hotel.—Cifra.

# Singapur se ha convertido en un nuevo Dunkerque

## LAS TROPAS JAPONESAS SE DEDICAN A REDUCIR LOS ULTIMOS NUCLEOS DE RESISTENCIA

### Fuerzas niponas han ocupado la isla de Masbate, en el centro del archipiélago filipino. Se están desarrollando encarnizados combates en la isla de Célebes

WASHINGTON. El comunicado norteamericano anuncia, que las tropas japonesas han ocupado la isla de Masbate, situada en el centro del archipiélago filipino. Añade, que en la península de Bataan reina la calma. (Efe).

LONDRES. Según noticias inglesas, Radio Singapur ha comunicado, que las tropas japonesas han ocupado nuevamente a la rendición a las fuerzas británicas a las siete y media (hora local) de la mañana de hoy. Añade, que no se ha dado ninguna respuesta a la información japonesa. (Efe)

TOKIO. El teniente general Yamashita, jefe de las tropas niponas en Singapur, ha dirigido un ultimátum a las tropas británicas, encerradas en las fortificaciones del Norte de la ciudad, para que se rindiesen antes de las diez de la mañana de hoy. Los soldados británicos no han hecho caso del ultimátum y mantienen su resistencia. Las fuerzas japonesas han desechado una dura ofensiva contra dichos centros de resistencia. Antes de comenzar el ataque, el mando japonés envió a ordenar la evacuación de la población civil, amenazada por las operaciones, a trasladarse a otras zonas. (Efe)

TOKIO. Oficialmente se comunica en la mañana de hoy, las fuerzas niponas de Singapur han efectuado una ofensiva, apoyada eficazmente por la aviación, para acabar con la resistencia de los soldados británicos que se han concentrado en torno a los depósitos de agua, en el centro de la isla. Las tropas japonesas penetraron profundamente en el dispositivo enemigo, procedentes de Bukit Timah, al Noroeste de la ciudad, y conquistaron

las principales defensas y fortificaciones de la isla. (Efe)

AMSTERDAM. Según Radio Londres, se desarrollan actualmente encarnizados combates en la isla Célebes, donde los japoneses han realizado nuevos desembarcos. (Efe)

TOKIO. En los centros militares, se calcula en cien mil el total de las tropas británicas en Singapur y Malaca. Las tres cuartas partes de estos contingentes han sido hechas prisioneras. Hasta el momento no es posible resumir, con exactitud, el espíritu de los combates que se libraron ayer, al Norte de la ciudad de Singapur, pero se cree que trece mil soldados ingleses e indios han sido cercados. (Efe)

NEW YORK. Los diarios publican las últimas informaciones recibidas de la gran fortaleza del Pacífico, tituladas con el Goodyeo to Singapur.—adiós Singapur.— Se cree que tales informaciones serán efectivamente las últimas que de allí lleguen. Adá no se ha dado la noticia de la caída de la ciudad, pero en lenguaje de guerra, los detalles que se difunden equivalen a lo mismo. Dentro de la aglomeración urbana los ingleses han quemado todos los almacenes y tiendas. En la isla arden todas las plantaciones de caucho, y en general ha sido destruido cuanto pudiera tener alguna utilidad para los japoneses.

En la desesperación de los últimos momentos, las fuerzas australianas contraatacaron fuertemente en algunos puntos, para salvar a treinta mil compañeros suyos que se encontraban embalsados por las tropas niponas. Las informaciones de prensa, dicen que el ciclo de Singapur es una verdadera tormenta de aviones, que matan y bombardean en las aguas cercanas a la isla todo aquello que flota o navega.

En medio de una indescribible conflagración salen del puerto barcos cargados de bombas, mujeres y niños, hacia Java. Los bárbaros episodios de incendios y naufragios, en alta mar, que Francia conoció en Dunkerque, se repiten ahora en Singapur. (Efe)

SINGAPUR. El general Tomoyuki Yamahita, comandante jefe de las tropas japonesas en Malaca, hizo arrojarse octavillas dirigidas a los habitantes de Singapur, antes de desencadenar el ataque general contra la ciudad, en las que se decía: "El ejército británico parece no aceptar los consejos humanitarios de rendición, dados por las tropas japonesas, y continúa su resistencia, con perjuicio de los ciudadanos de Singapur. Espero de todos estos habitantes que aguardan al ejército japonés se pongan al abrigo de los proyectiles. El ejército japonés lo protegerá. (Efe)

TOKIO. En los centros competentes japoneses se considera que la dimisión de Hart, como jefe de las fuerzas aliadas, constituye una prueba de que ha fracasado su táctica, frente a la utilizada por las fuerzas aéreas y navales del Japón. También se afirma que la dimisión de Hart demuestra, que las victorias norteamericanas sobre los japoneses, son hechos insuperables para reanimar a la población norteamericana e inglesa. (Efe)

TOKIO. Las fuerzas japonesas terminan ayer al mediodía la ocupación de Banger Masin, en la costa meridional del Borneo holandés, según anuncia el comunicado del Gran Cuartel Imperial. (Efe)

CAMBERRA. La última comunicación, con Singapur, fué establecida a la media noche del miércoles, hora local. Parece ser que el teniente general Sturdee, jefe del Estado Mayor australiano, ha declarado al ministro de Guerra, Forde, que existían fuerzas tan poderosas y tan abundantes, que se abastecían en Singapur, que resultaba increíble la información nipona sobre la conquista de la ciudad. Sturdee, añadió, que las fuerzas de Singapur podían ofrecer una resistencia tan tenaz como la presentada por el general Mac Arthur en Filipinas. (Efe)

TOKIO. Según las últimas informaciones de Singapur, han terminado ya prácticamente los combates que se libraban en las calles por la posesión de la ciudad. Toda la aglomeración urbana, comprendido el puerto comercial del Suroeste, se encuentra en poder de los soldados nipones. El número de prisioneros aumenta por instantes.

En las zonas del puerto de guerra y del aeródromo de Seletar, se vislumbran desde anoche grandes incendios. (Efe)

TOKIO. Con respecto a la ocupación de Banjermasin en el Borneo holandés, se informa que las tropas niponas partieron de Tanagrogot, al Sur de Balikpapan, y después de un recorrido de 400 kilómetros, ocuparon el día diez dicha localidad. (Efe)

LONDRES. El Ministerio de Guerra londinense ha anunciado que estaba en comunicación con los defensores de Singapur a las 11/15 de esta mañana y que se reciben mensajes por cable y radiotelegrafía, aunque las comunicaciones se establecen con gran lentitud. (Efe)

TOKIO. Las tropas niponas, que después de pasar el estrecho de Johore se dirigieron al sector meridional de Singapur, han ocupado la cota 200, al Sur de Bukit Timah. Posteriormente han prosiguido su avance hacia la ciudad de Singapur y en estos momentos atacan con gran energía la cota 255, que domina la totalidad de la retaguardia de las líneas británicas. (Efe)

TOKIO. De fuente digna de crédito, se comunica que el primer ministro Tojo hará una declaración importante ante las dos cámaras de la Dieta, con respecto a la política japonesa de guerra, tan pronto como sea ia-

clitudo el comunicado oficial sobre la conquista definitiva y total de Singapur. (Efe)

TOKIO. Se anuncia oficialmente la ocupación completa de la ciudad de Makasar y la de Tasmata, en la costa Suroeste de Nueva Bretaña. (Efe)

BATAVIA. El Alto Mando naval afirma, que en el ataque japonés contra Amboina fueron hundidos por las baterías costeras un crucero y un contratorpedero nipones. Otros dos cruceros y un submarino volaron al penetrar en un campo minado. (Efe)

TOKIO. Violentos duelos de artillería se han registrado entre el sector de Johore, de una parte, y la región de la fortaleza de Changi, en la punta septentrional de la isla de Singapur, de la otra; los ingleses intentan con su artillería naval hostigar desde Changi a las concentraciones de tropas japonesas que se encuentran en tierra firme, y especialmente las operaciones de abastecimiento. Por su parte, los japoneses responden eficazmente al fuego de las baterías inglesas, desde la costa de Johore y la isla de Pulau Ubin, situada frente a Changi. Además el sector de esta fortaleza ha sido nuevamente el objetivo de los ataques aéreos nipones. En la región del puerto de guerra y en la del aeródromo de Seletar continúan haciendo estragos los voraces incendios declarados en la jornada de ayer. (Efe)

TOKIO. Veintidós barcos mercantes y de guerra que trataban de huir de Singapur, han sido atacados por los aviones japoneses. Las bombas alcanzaron de lleno a diez barcos. (Efe)

CUARTEL GENERAL DEL FUJER. Con motivo de la ocupación de Singapur, el Führer de Alemania ha enviado al emperador del Japón un telegrama en el que le expresa sus más cordiales felicitaciones, por los magníficos éxitos de las fuerzas japonesas. El ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop, ha enviado, de otro mensaje en el que felicita, en nombre del Gobierno del Reich, al Jefe del Gobierno japonés, general Tojo, y al ministro de Negocios Extranjeros, Tojo. (Efe)

## Los ministros Secretario General del Partido y de Trabajo, presiden la inauguración de la Escuela Social

### Se pronunciaron interesantes discursos

MADRID.—En el Salón de Actos del antiguo Ateneo se ha celebrado esta tarde el acto de inauguración de la Escuela Social. Presidieron el ministro Secretario General del Movimiento, camarada Arrese; el de Trabajo, camarada Girón; el vicesecretario de servicios, camarada Valdes; el Delegado Nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrio; la Delegada Nacional de la Sección Femenina Pilar Primo de Rivera; el subsecretario de Trabajo, señor Pérez González; el director de la Escuela Social, camarada Francisco Aguilar y el Delegado Provincial de Educación, camarada Lisarrague.

Asistieron al acto numerosos consejeros nacionales, jerarquías sindicales y otras personalidades. El ministro secretario del Movimiento concedió la palabra al camarada Lisarrague, quien hizo historia del desarrollo de la escuela desde su fundación. Señaló como durante la dictadura bajo la égida de Primo de Rivera, tuvo su máximo desarrollo hasta que el gobierno republicano de 1931 la convirtió en centro de propaganda marxista y fue suprimida por el gobierno de Lerroux. Tuvo palabras de recuerdo para los profesores señores López Núñez, Zancada y Rizo, que murieron por Dios y por España, y terminó haciendo resaltar la preocupación del Ministerio de Trabajo, para la reorganización de la escuela, a partir de la liberación total de España.

Seguidamente hizo uso de la palabra el director de la Escuela, camarada Francisco Aguilar, que disertó sobre el tema "Doctrina del Movimiento Nacionalista, lista en función del tiempo". Comenzó diciendo, que no iba a hacer un discurso, sino una cosa intermedia entre el discurso y la oración. Nuestra misión, dice, es expresar y definir el Movimiento. Toda época tiene su nacimiento en un discurso. La nuestra se manifiesta en los pronunciados por Ledesma Ramos Onésimo Redón y José Antonio. Estamos hoy metidos en una cosa que se llama movimiento. Todo movimiento sucede y acontecerá en el tiempo. Este tiempo que ha entrado en la Historia de España con el Movimiento, divide el tiempo en tres capítulos: tiempo vital, tiempo histórico y tiempo eterno y define cada uno de ellos. El tiempo vital es el que vivimos. Histórico es el que proyectamos en la Historia. Lo colectivo capaz de infundir todo este tiempo en el

## CAIDOS DE LA División Azul

### Inesperada muerte del General López Pinto

#### Su sepelio constituyó una imponente manifestación de duelo

MADRID. Ha caído en Rusia el camarada Antonio Carcellena, de diez y nueve años de edad, obrero de prensa española. Después de la liberación de Madrid, prestó sus servicios en la investigación del distrito de Buenavista. Había sido herido, con anterioridad, al poco de llegar a Rusia.

OVIEDO. Ha caído en el frente ruso, el camarada Luis Díaz Campa, de la Falange ovense.

TARRAGONA. Ha caído en Rusia el teniente de artillería de la División Azul, camarada Juan María Bartoli Bella. Con este motivo el general Moscardó envió a la Jefatura local de Reus el siguiente telegrama en confirmación de la noticia: "Profundo sentimiento, comunico cierta noticia fallecimiento teniente Juan María Bartoli, ocurrido, aproximadamente, catorce diciembre hospital, trasmito sentido pésame familiares.

El camarada Juan María Bartoli ingresó muy joven en la Comunidad Tradicionalista. Más tarde en las escuelas del SEU de Madrid. Durante la Cruzada, después de ser perseguido por los rojos, logró pasar a la España nacional. Se distinguió en los sectores del Centro y Cataluña. Fue luego miembro de la escolta de S. E. el Generalísimo.

## QUISLING en BERLIN

BERLIN.—Quisling, primer ministro de Noruega y jefe del movimiento nazi, acompañado de Hegel, ministro y jefe del Departamento del Interior, del ministro del Partido y jefe de la Secretaría del Consejo de Estado, Fuglesang, y del comisario del Reich para los territorios noruegos ocupados, Torbøven, ha llegado a Berlín, donde pasará varios días. El ministro del Reich, Leitzner, recibió a los huéspedes noruegos en la estación, a los que dio la bienvenida. Una compañía de la S.S. con bandera y música rindió honores militares. Después de pasar revista a este destacamento, Quisling se trasladó al Hotel Anson, donde se alojará mientras permanezca en la capital del Reich.—(Efe.)

## Las pérdidas aéreas de Alemania e Inglaterra

BERLIN. Desde que comenzó la guerra hasta el 31 de diciembre de 1941 las fuerzas aéreas británicas han perdido 8.593 aviones (ochos mil quinientos noventa y tres), por la acción de las fuerzas alemanas. En este mismo período de tiempo, la Luftwaffe ha perdido 7.786 aparatos en la guerra contra Inglaterra. De septiembre de 1939 a fines de 1940 las pérdidas respectivas fueron de 4.893 y 1.043 los demás, o sea 3.700 aviones británicos, son los perdidos durante el año 1941, como resultado de las acciones de la Luftwaffe, de la artillería naval y de las fuerzas marítimas. La proporción es semejante en lo que se refiere a las pérdidas entre italianos e ingleses.

Esta estadística alemana, ha sido publicada como respuesta a las cifras fantásticas dadas recientemente por el ministro del Aire británico. Sinclair.

CATAGENA.—Ha fallecido inesperadamente, a consecuencia de una embolia cerebral, el general de División don José López Pinto y Beriso, que contaba sesenta y cinco años de edad. El entierro se verificará esta tarde, en el cementerio de Nuestra Señora de los Remedios.

El general López Pinto se encontraba en perfecto estado de salud. Ayer mismo le fué extraída una muela, sin que se presentara complicación alguna, e hizo su vida normal. Don José López Pinto había ejercido últimamente y durante varios años, el cargo de capitán general de Burgos.

CARTAGENA.—La noticia del fallecimiento del general López Pinto no ha sido conocida en la población hasta esta mañana. Numerosas personas desfilan por la casa mortuoria para testificar su pésame. De todas partes de España se reciben numerosos telegramos de condolencia. El comercio cerrará esta tarde sus puertas para asociarse al duelo de la ciudad. El general López Pinto se hallaba en posesión de la Placa de San Hermenegildo, Cruz del Mérito Naval, Cruz de Guerra, Cruces Rojas, Medalla Militar colectiva, por ser gobernador militar de Cádiz cuando estalló el Glorioso Alzamiento, y otras condecoraciones alemanas e italianas. Desempeñó el cargo de segundo jefe del Ejército del Norte, donde se desarrollaron las victoriosas y triunfales campañas. Terminada la guerra, desempeñó el cargo de capitán general de la Sexta Región Militar.

CARTAGENA.—Entre los numerosos testimonios de pésame recibidos por la familia del general López Pinto, figuran los del ministro del Ejército, director general de Industria, capitán general de la Región Levantina, gobernador militar de Murcia, Compañía de Jesús de San Sebastián y arzobispo de Burgos.

MURCIA.—Multitud de telegramos de pésame han sido enviados a la familia del general de División don José López Pinto. Las autoridades de esta capital se trasladarán a Cartagena para asistir a la inhumación del cadáver.

CARTAGENA.—A las seis de esta tarde se ha efectuado el entierro del general de División, perteneciente al Arma de Artillería, don José López Pinto, fallecido anoche a consecuencia de una embolia. Desde la casa mortuoria hasta la iglesia del barrio de Reval, el cadáver, que había sido amantado con el uniforme de general de División de Artillería, y sobre cuyo pecho fué colocado un escapulario de la Virgen del Carmen y las insignias de Caballero del Pilar, fué conducido a hombros de jefes y oficiales del Cuerpo de Artillería de Costa número 13. Sobre el féretro figuraba el mando de la Cruz Roja y el de la Real y Justa Cofradía de Nuestra Señora Jesús Nazareno, de la que el finado era Hermano Mayor honorario.

Desde la iglesia fué conducido a Cartagena, donde en la Plaza de España aguardaban todos las autoridades y jerarquías del Movimiento, la totalidad de los jefes y oficiales del Ejército y de la Armada franceses de servicio y un gentío enorme, pues tanto la industria como el

comercio paralizaron sus actividades para sumarse al duelo. En dicha plaza se formó la comitiva. En primer lugar iba el suntuoso de la Cofradía de Nuestra Señora Jesús Nazareno, seguido del Clero con Cruz Alzada, y a continuación, el coche fúnebre, totalmente cubierto por coronas, cuyas cintas eran llevadas por camilleros de la Cruz Roja.

En la primera presidencia figuraban el comandante general del Departamento marítimo, que ostentaba la representación del ministro de Marina; el gobernador militar, en representación del ministro del Movimiento; que representaba al gobernador civil y jefe provincial del Partido; el alcalde de Cartagena; arcipreste; coronel del Regimiento de Artillería número 3 y el comandante de Artillería don José López Pinto hijo del finado. En la segunda presidencia iban el alcalde de Murcia; coronel director de la fábrica de pólvora de aquella capital; comandante de Marina; jefe local de P. E. T. y de las Jons y todos los jefes de Cuerpos.

A continuación, marchaban millares de personas, que han testimoniado con su presencia el prestigio y la simpatía de que gozaba el finado. Cerraban la comitiva fuerzas del Regimiento Infantería de Línea número 34, con la banda de música del Tercio de Levante de Infantería de Marina. Ante la iglesia de Santo Domingo se realizó un responso, continuando la comitiva hasta la plaza del Ayuntamiento, donde se disolvió, después de hacer las deseargas de ordenanza.

## La limpieza y la salud

Una vez más insistimos en este aspecto importantísimo de la higiene pública, que nunca serán excesivas las recomendaciones en cuestión de tanta trascendencia. Es de todos conocido que gran número de enfermedades, especialmente las de carácter epidémico, tienen su origen en la falta del necesario aseo. Y si el cuidado que se toma es poco, mucho más habrá de extermine en tiempos que, como los presentes, son peyorables, por las consecuencias de la guerra, y la propagación de enfermedades que fácilmente pueden adquirir ese carácter epidémico con las más graves consecuencias.

Pero no basta, naturalmente, el aseo personal, si los baños de limpieza pública, que se hacen en la plaza pública, no se mantienen en las debidas condiciones de limpieza, constituyendo un peligro permanente de contagio. Es, pues, indispensable, que esos establecimientos públicos, teatros, cines, bailes, cafés, bares, etc., todos cuantos son centros de grandes reuniones de gente, ofrezcan a ésta las debidas garantías de higiene, cooperando así de una manera eficaz y efectiva a la prevención de las enfermedades que afectan a la salud pública.



## Fusión de F. E. y J.O.N.S.

### 13 de febrero de 1934

Hace ocho años quedó trazado en España —ya para siempre— el camino auténtico de salvación: el camino de la Unidad. En 13 febrero de 1934 se unieron en el poder, y en la esperanza comunes los dos grupos juveniles que iniciaron la Revolución Nacional. En sus flancos, a derecha y a izquierda, se alzaban el paso la santa los rescoldos y la indiferencia de los egoístas. Se estableció entonces la unión espiritual y orgánica de Falange Española y de las Juntas de Ofensiva Nacional Sindicalista. Las J. O. N. S., conducidas por Ramiro Ledesma Ramos, incorporaron a la nueva organización el emblema del yugo y la hoz de los obreros, la bandera roja y negra, el nombre de Nacional Sindicalismo, las consignas —lanzadas al aire— "España. Una. Grande y Libre" y "Pan, Justicia" y el Pan de la Justicia", su revista doctrinal y las guerrillas de jóvenes combatientes universitario y obreros. Falange Española integraba el pensamiento fundamental de José Antonio, sobre el nuevo Estado como instrumento histórico de ejecución de la unidad de destino en lo universal, y al frente de ella, el "Arriba España" comenzó a registrar a Falange Española Tradicionalista y de las JONS un triunvirato formado por José Antonio, Primo de Rivera, Julio Ruiz de Alda y Ramiro Ledesma Ramos.

Del clima espiritual en que se logró la fusión, da idea el escrito de José Antonio publicado en "F. E." el 22 de febrero de 1934. Dice en él: "No es una unión lo que se ha logrado, sino una hermandad lo que se ha reconocido. Con las J. O. N. S. vamos a reponer el yugo y la hoz en el cuadrante solar de España, yugo y hoz, equitativa y perfecta de la pastoral y de la ovejería. Esa es nuestra meta de fe, que hoy se llama para siempre Falange Española de las Juntas de Ofensiva Nacional Sindicalista: nuestros hermanos de las J. O. N. S., guiados por Ramiro Ledesma, fueron los difusores de la primera guerrilla del estilo nuevo, los gallos de mazo que fueron escándalos y aguerridos, los señores primaveras de las Españas, la que hoy nos da ya por todas partes su brote irresistible de verdor y vida. No, no, no, de otra manera. Nos hemos unido no sólo por lo más alto y noble sino por la emoción más íntima que por la inteligencia. La sangre de nuestros muertos ha sido unido y ella es la que ha sido nuestro pacto".

José Antonio, capitán de Juicio, publicó al principio de su misión. Al incorporar al Movimiento por orden de Franco, el grupo de la Comunidad Tradicionalista, quedó roto el sentimiento nacional unido de Falange Española. El 13 de febrero de 1934, es cuando de la mano de Franco se reanuda el sentimiento nacional unido de Falange Española y el grupo que dieron su vida generosa,





